



Newletter Januar 2024



Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins, liebe Familien der Kita,

zum Jahresstart möchten wir noch einmal auf das letzte Jahr zurückschauen und über kommende Projekte und Termine informieren...

Rückblick 2023

Bau eines neuen Fahrradständers

Im Mai ist ein langersehnter Wunsch in Erfüllung gegangen: Durch freundliche Unterstützung der "Tannenbaum-Männer" konnten drei neue Kinder-Fahrradständer aus Paletten gebaut werden. So soll beim nächsten Stadtradeln keine Platznot mehr vor der Kita sein.







Kuchenbuffet bei der DRK-Tagesstätte

Am 7. Mai haben wir den DRK-Ortsverein mit einem Kuchenbuffet unterstützt. Anlässlich des Geburtstages des Gründers der Rot Kreuz Bewegung, Henry Dunant, wurden engagierte Ehrenamtliche des Ortsvereins geehrt und ein bunter Nachmittag verbracht.

Schützenfest 2023

Auch beim Schützenfest haben wir dieses Jahr am Sonntag unterstützt. Diesmal wurde keine Crêpes sondern Waffeln gebacken. Gutscheine wurden im Vorfeld vom Schützenverein an die Kinder verteilt und auch eine großzügige Spende hat uns das Königspaar und der Vorstand im Nachhinein überreicht. Wirklich toll!!!



Stadtradeln 2023

85 Teilnehmer waren in unserem Team und mit insgesamt 7.295 km sind wir sehr erfolgreich auf dem zweiten Platz in Versmold gelandet! Besonders die Fahrrad-Erlebnistour am 18. Juni hat einige

Kilometer gesammelt und dazu noch richtig viel Spaß gemacht. Dieses Jahr wollen wir wieder dabei sein, seid gespannt welche Aktionen wir uns dann einfallen lassen...







U3-Kinderterrasse Part I

Die Firma Edenred Deutschland GmbH hat uns am 21. Juni mit Mitarbeitern unterstützt und den Startschuss für den neuen Outdoor-Bereich im kleinen Garten gelegt. Erstmal wurden alte Zäune eingerissen, Sand rausgeschüppt, Fenster eingesägt, Tischplatten gesägt... Vielen Dank für die Hilfe!







Tag der offenen Tür beim Golfclub



Unsere Crêperie war unterwegs und hat am 30. Juli beim Golfclub in Peckeloh für die süße Note gesorgt. Zusätzlich zu den Einnahmen vor Ort gab es noch eine Spende in Höhe von 300 € die wir der Familie Breitenströter-Brüggemann zu verdanken haben.

Familienfest beim Autohaus Nagel in Borgholzhausen



Ins Nachbarstädtchen Borgholzhausen hat es uns am 10. September verschlagen. Dort haben wir beim Familienfest des

Autohaus Nagel unsere Crêpes angeboten. Belohnt wurden wir im Nachgang mit einer großzügigen Spende, die uns Anna Nagel überreicht hat. Wir

haben auch schon Ideen wofür wir das Geld verwenden können...

U3-Kinderterrasse Part II

Nach der Sommerpause haben sich einige fleißige Eltern am 23. September im kleinen Garten eingefunden und die Terrasse fertig gestellt. Es wurde gebuddelt und der Hasenauslauf ausbruchsicher gemacht und eine Hasentür eingebuddelt. Fensterscheiben eingesetzt und Bodenplatten verlegt. Das Mobiliar wurde aus Baumstämmen gesägt und die Tische zusammengebaut. Auch im großen Garten wurde tatkräftig angepackt und das Weidentipi auf Vordermann gebracht. Nun können auch die Kleinsten in der Kita draußen einen Snack zu sich nehmen, Basteln oder Singen. Auch beim Laternenfest bot die Terrasse einen geschützten Unterstand zum Geschichten erzählen.











Jahreshauptversammlung

Im kleinen Kreis fand am 16.10.2023 die Jahreshauptversammlung unseres Fördervereines in der bunten Halle im Kindergarten statt. Unsere engagierten Vorstandsmitglieder Jana Ruhe und Heike Thomas haben dabei ihren Posten abgegeben. Kaija Knetter möchte dafür intensiver beim Förderverein mitarbeiten und wird stellvertretende Vorsitzende. Kristin Strakeljahn tauscht ihren Posten der Kassiererin gegen die Schriftführerin, für die Kasse wird André Höcker gewählt. Anschließend werden Ideen für das kommende Kita-Jahr gesammelt: Der kleine Garten soll vergrößert werden, ein Nutzgarten zum Mitmachen für alle Familien soll entstehen, mehr Sportangebote für die Kinder während der Kitazeiten, gemeinsame Ausflüge...

Halloween Shopping

Dieses Jahr zum ersten Mal in Kooperation mit dem Förderverein der Sonnenschule haben wir in der Versmolder Innenstadt unseren Pavillon aufgebaut. Dort gab es wie immer Crêpes, aber auch Hot-Dogs, Kaltgetränke und Kakao, und natürlich schon traditionell ein gruselig schönes Bastelangebot. Und ein paar Kita-Kinder haben sich sogar getraut beim Halloween-Umzug dabei zu sein. Belohnt

wurde mit Süßem oder Saurem. Leider hat das Wetter nicht mitgespielt und der Regen den Nachmittag vernieselt.

Einschalten der Weihnachtsbeleuchtung

Auch an diesem Tag war es wetterbedingt eher ungemütlich auf dem Versmolder Marktplatz, trotzdem kamen einige zum Einschalten der Weihnachtsbeleuchtung am 27. November. Mit fünf Crêpegeräten konnten wir die Warteschlangen in Grenzen halten damit niemand lange im Regen stehen musste.

Tannenbaumsammelaktion

Traditionell übernehmen ein paar Väter das Gebiet rund um den Kindergarten und sammeln dort die Tannenbäume für die jährliche Aktion der CDU ein. Die Spendengelder kommen im Umkehrschluss wieder dem Kindergarten zu Gute. Weil wir für Gleichberechtigung stehen und den Spaß nicht den Männern allein überlassen wollen, wurde in diesem Jahr zum ersten Mal ein Frauenteam gegründet! Unterstützt wurden wir dabei auch von unserem Bürgermeister Michael Meyer-Hermann, der den Trecker gefahren ist und von Claudia Unzicker mit Frauen der Kampssportschule Versmold. Die Beteiligten hatten sogar noch Spaß dabei und wollen nächstes Jahr wieder mit anpacken!







Außerdem haben jährliche Veranstaltungen wie die Ampelsprache, das Wichtelhäuschen, das Hasenbingo und die Crêperie beim Blutspendebus stattgefunden.

Wir hoffen, wir haben euch mit unserem Rückblick etwas in Erinnerungen schwelgen lassen und freuen uns auf gemeinsame Projekte in 2024! Am Ende findet ihr schon mal eine erste Übersicht für unsere Termine bis zu den Sommerferien.

Viele Grüße vom Vorstandsteam

André Höcker

Krissi Strakeljahn



Kaija Knetter

Steffi Wrobbel





Übersicht Aktivitäten Kalender 2024



8. März Verkauf Bingoscheine Hasenbingo

25. - 30. März Hasenbingo

5. April Auslosung Hasenbingo

14. April Crêperie beim Kirschblütenfest

Mitte April Fototermin in der Kita

27. Mai – 16. Juni Stadtradeln

11. Juni Blutspendebus

15. Juni Crêperie beim Kitafest "Nice to meet you"